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3in1 MultiMark Gefahrzettel, individualisiert, linksrotiert, 148,5x105mm 
 

Klebeanleitung: 

 

Um sicherzustellen, dass der Gefahrzettel auf der Spitze steht, empfehlen wir, das Etikett im 

45°-Winkel anzubringen. Bitte folgen Sie diesen Schritten für eine korrekte Anwendung: 

 

1. Reinigen Sie die Oberfläche der Verpackung, um sicherzustellen, dass sie frei von 

Schmutz, Fett oder Feuchtigkeit ist. 

2. Nehmen Sie das Etikett vorsichtig von der Trägerfolie ab, ohne es zu knicken oder zu 

beschädigen. 

3. Neigen Sie das Etikett leicht im 45°-Winkel und bringen Sie es langsam und 

gleichmäßig auf der Oberfläche der Verpackung an. 

4. Drücken Sie das Etikett fest an, um sicherzustellen, dass es gut haftet. 

5. Überprüfen Sie, ob das Etikett ordnungsgemäß angebracht ist. 

6. Lassen Sie das Etikett für einige Minuten gut trocknen, bevor Sie die Verpackung 

weiterverwenden. 

 

Durch das Anbringen des Etiketts im 45°-Winkel stellen Sie sicher, dass der Gefahrzettel auf 

der Spitze steht und leicht erkennbar ist. 
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3in1 MultiMark Hazard Label, customized, left rotated, 148.5x105mm 
 

Application Instructions: 

 

To ensure that the hazard label is positioned correctly, we recommend applying the label at a 

45-degree angle. Please follow these steps for proper application: 

 

1. Clean the surface of the packaging to ensure it is free from dirt, grease, or moisture. 

2. Carefully peel the label off the backing paper, avoiding any creases or damage. 

3. Tilt the label slightly at a 45-degree angle and slowly and evenly apply it to the 

surface of the packaging. 

4. Press the label firmly to ensure it adheres well. 

5. Verify that the label is properly positioned. 

6. Allow the label to dry thoroughly for several minutes before further handling the 

packaging. 

 

By applying the label at a 45-degree angle, you ensure that the hazard label is positioned 

correctly and is easily recognizable. 

 

 

 


